

Gemeindefreizeit vom 01. ? 03.07.2016

Am Wochenende vom 01. – 03.07.2016 fand erstmals seit 2011 eine Freizeit der Gemeinden aus Mühlacker und Sersheim statt. Unser Ziel war der Wörnersberger Anker im schönen Schwarzwald nahe Altensteig. Mit über 60 Anmeldungen war die Resonanz groß, aber es konnten alle Interessierten untergebracht werden. Anreise war am Freitagnachmittag und nachdem wir die Zimmer bezogen und zu Abend gegessen hatten, kamen wir zu ersten Mal im Saal zusammen. Pastor Peter Wittenzellner führte uns in das Thema der Freizeit ein, das sich wie ein roter Faden durch die beiden nächsten Tage zog: Dankbarkeit. Das Thema war uns stets vor Augen in Form einer raffinierten Konstruktion aus Schwemmholz - der „Dankstelle“ - an der Gründe zur Dankbarkeit während der gesamten Freizeit auf Bierdeckeln angebracht werden konnten. Danach ließen wir den Abend ausklingen; wer Lust hatte versammelte sich noch zu einer fröhlichen Runde am Lagerfeuer. Am Samstag ging es nach dem Frühstück für die Erwachsenen weiter mit Pastorin Linda Wagner, die uns das Thema Dankbarkeit noch einmal sehr lebendig aus ihrem Blickwinkel nahe brachte – herzlichen Dank noch einmal dafür. Peter Wittenzellner gestaltete parallel den Vormittag mit den Kindern unter anderem handwerklich: Es wurden „Dankwarte“ und „Primadankerinas“ gestaltet.

Den Nachmittag verbrachten wir in kleinen Gruppen mit Angeln, Wandern, Basteln oder Fußball. Am Abend kamen wir noch einmal zusammen, um gemeinsam zu singen. Dazu waren die Lieblingslieder zahlreicher Teilnehmer gesammelt worden – entsprechend fröhlich war der Gesang. Gleich im Anschluss wurde es noch einmal laut im großen Saal: Auf Wunsch zahlreicher Teilnehmer wurde das EM-Viertelfinale Deutschland – Italien auf Leinwand übertragen und ohne Übertreibung lässt sich sagen: Die Stimmung im Saal stand der Dramatik auf dem Platz in Nichts nach.

Am Sonntag feierten wir gemeinsam Gottesdienst und anschließend klang die Freizeit nach dem Mittagessen aus.

Im „Anker“ mit seiner angenehmen Atmosphäre, einem freundlichen Team und bei gutem Essen konnten wir uns wohlfühlen. Ein besonderer Dank geht an Uschi Veigel, Martin Heidingsfelder, Michael Mayer und Peter Wittenzellner, die neben vielen anderen durch ihr Engagement diese Freizeit ermöglicht haben.

Am Wochenende vom 01. – 03.07.2016 fand erstmals seit 2011 eine Freizeit der Gemeinden aus Mühlacker und Sersheim statt. Unser Ziel war der Wörnersberger Anker im schönen Schwarzwald nahe Altensteig. Mit über 60 Anmeldungen war die Resonanz groß, aber es konnten alle Interessierten untergebracht werden. Anreise war am Freitagnachmittag und nachdem wir die Zimmer bezogen und zu Abend gegessen hatten, kamen wir zu ersten Mal im Saal zusammen. Pastor Peter Wittenzellner führte uns in das Thema der Freizeit ein, das sich wie ein roter Faden durch die beiden nächsten Tage zog: Dankbarkeit. Das Thema war uns stets vor Augen in Form einer raffinierten Konstruktion aus Schwemmholz - der „Dankstelle“ - an der Gründe zur Dankbarkeit während der gesamten Freizeit auf Bierdeckeln angebracht werden konnten. Danach ließen wir den Abend ausklingen; wer Lust hatte versammelte sich noch zu einer fröhlichen Runde am Lagerfeuer. Am Samstag ging es nach dem Frühstück für die Erwachsenen weiter mit Pastorin Linda Wagner, die uns das Thema Dankbarkeit noch einmal sehr lebendig aus ihrem Blickwinkel nahe brachte – herzlichen Dank noch einmal dafür. Peter Wittenzellner gestaltete parallel den Vormittag mit den Kindern unter anderem handwerklich: Es wurden „Dankwarte“ und „Primadankerinas“ gestaltet.

Den Nachmittag verbrachten wir in kleinen Gruppen mit Angeln, Wandern, Basteln oder Fußball. Am Abend kamen wir noch einmal zusammen, um gemeinsam zu singen. Dazu waren die Lieblingslieder zahlreicher Teilnehmer gesammelt worden – entsprechend fröhlich war der Gesang. Gleich im Anschluss wurde es noch einmal laut im großen Saal: Auf Wunsch zahlreicher Teilnehmer wurde das EM-Viertelfinale Deutschland – Italien auf Leinwand übertragen und ohne Übertreibung lässt sich sagen: Die Stimmung im Saal stand der Dramatik auf dem Platz in Nichts nach.

Am Sonntag feierten wir gemeinsam Gottesdienst und anschließend klang die Freizeit nach dem Mittagessen aus.

Im „Anker“ mit seiner angenehmen Atmosphäre, einem freundlichen Team und bei gutem Essen konnten wir uns wohlfühlen. Ein besonderer Dank geht an Uschi Veigel, Martin Heidingsfelder, Michael Mayer und Peter Wittenzellner, die neben vielen anderen durch ihr Engagement diese Freizeit ermöglicht haben.

F.P.











Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

13:00:25 18.07.2016

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=131&pdfview=1>